

Magische zwei Minuten unterboten

Sein großes Ziel, die zwei Minuten Schallmauer über die zwei Stadionrunden zu unterbieten, hat am letzten Wochenende der Mittelstreckler des TV Bad Kötzting, Sebastian Liebl zum ersten geschafft. Bei einem internationalen Rennen mit über 1300 Läuferinnen und Läufern in Karlsruhe, lief das Aushängeschild der Leichtathletikabteilung des TV Bad Kötzting die 800 m in der Zeit von 1.59,71 Min unter zwei Minuten. In der hundertjährigen Geschichte der Leichtathletikabteilung des TV war noch kein Läufer auf dieser Distanz schneller als er. Sein Trainer freute sich für ihn ganz besonders, da er ein Musterathlet der besonderen Art ist. Mit einer Trainingsbeteiligung von 99 % und einem sechsmaligem Training in der Woche, hat sich Sebastian Liebl diese gelaufene Zeit mehr als verdient. Er hat sich diesen Erfolg im wahrsten Sinne des Wortes hart erarbeitet und sehr verdient.